

Inicio > Cali > Artículo



Secretaria de Desarrollo Económico de Cali, Melissa Vergara. | Foto: Foto: El País

> CALI

Impacto económico de la COP16 en Cali fue mayor al esperado; estas son las nuevas cifras reveladas por la Administración

Según la Secretaria de Desarrollo Económico de Cali, la ciudad experimentó un impulso significativo en diversos sectores por efecto de la COP.

7 de noviembre de 2024

Por: Redacción El País

   

Una muy buena noticia para los caleños dejó la celebración de la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP16). Y es que, según el balance presentado por la secretaria de Desarrollo Económico, Melissa Vergara, esta cumbre mundial dejó un saldo positivo para la economía de Cali.

De acuerdo con la funcionaria, la ciudad experimentó un impulso significativo en diversos sectores, destacándose la hotelería, los restaurantes y el turismo, gracias al evento internacional que reunió a miles de delegados y expertos de todo el mundo.

“Esta COP nos deja un balance muy positivo. Fueron 66 millones de dólares irrigados en la economía caleña, esto proveniente de las inversiones y los gastos diarios promedio por los turistas internacionales, pero también una afluencia de turistas regionales, del 41%, y evidentemente unos gastos e inversiones de esta población flotante cercana a las 31.000 personas que vinieron a la ciudad, gastaron aquí y que no dormían”, señaló la funcionaria.



Finanzas del Valle del Cauca se vieron impulsadas por la COP16



La COP16 tuvo centenares de eventos que mostraron la riqueza biológica y cultural de los colombianos. | Foto: AP

No obstante, destacó que estos ingresos se vieron reflejados en distintos sectores de la economía. “Logramos una derrama económica con impacto significativo en sectores como el alojamiento, el consumo, el entretenimiento y, por supuesto, el gastronómico. Además, generamos más de 1,000 nuevos puestos de trabajo temporales en estos sectores, siendo el gastronómico, el de agencias de viaje y el de entretenimiento los que más empleos generaron”.

En cuanto al circuito de la biodiversidad, la funcionaria señaló que, las ventas alcanzaron los 600 millones de pesos en el circuito de la Biodiversidad, con una afluencia de 58,000 visitantes al recinto ferial. Este espacio albergó a 255 emprendedores de negocios verdes y a 20 mercados campesinos. “Al preguntarles a estos emprendedores sobre su experiencia, el 68% destacó el evento como una excelente oportunidad para posicionar su marca, y el 80% indicó que lograron una visibilidad mayor a la esperada” indicó Vergara.

Y añadió, “También invertimos en la dignificación de los vendedores informales del centro de la ciudad. Por instrucciones del alcalde Alejandro Eder, incluimos en la COP16 a todos los sectores económicos, lo que implicó un proyecto especial para mejorar las condiciones de trabajo de 303 vendedores informales del centro de Cali, quienes recibieron nuevos mobiliarios en sus puestos. Esto representa una inversión

superior a mil millones de pesos por parte de la Secretaría de Desarrollo Económico, destinada a mejorar sus condiciones y a dignificar su labor”.



Cali se transformó en el tejido biocultural de los colombianos: los grandes hitos culturales que dejó la COP16



Pabellón Unidad Nacional de Tierras en la zona verde de la cop16 | Foto: Bernardo Peña/El País

Finalmente, [la líder de la cartera destacó que, la meta con la COP16 “fue crear un evento que realmente beneficiara a la ciudadanía](#), de la gente y para la gente. Sabíamos que era esencial abordar temas de biodiversidad, y por ello contamos con una Ciudadela Educativa, primera y única en las COP del mundo, dedicada a la biodiversidad, para fomentar el conocimiento y cuidado de nuestra fauna y flora.

Sin embargo, también entendimos que los beneficios debían permanecer en Cali y llegar a la comunidad, por lo que decidimos integrar a todos los sectores económicos: desde los vendedores informales, hasta los

emprendedores de negocios verdes hasta los mercados campesinos y plazas de mercado, incluso tuvimos la oportunidad de llevar unos extranjeros a estos lugares”.



Y qué viene después de la COP16: el Verdadero reto de Colombia ya comenzó



Andi lanza programa en la COP | Foto: Andi

En total, desde la Secretaría de Desarrollo Económico realizaron una inversión cercana a los 6,000 millones de pesos, distribuidos en el circuito de la biodiversidad, en el cambio de mobiliario de los vendedores informales y en eventos de gran impacto, como el Green Business Forum, con la participación del sector privado, entre otros.

📍 COP16 Cali balance economía